

Stadt Fürth – Direktorium
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung
per mail

14.03.2019

Antrag
Anbindung Gräfenberg-Bahn an Fürth Hauptbahnhof

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

um mehr Bürger zum Umsteigen auf den öffentlichen Nahverkehr zu bewegen, ist unter anderem ein weiterer Ausbau des Schienen-Nahverkehrs erforderlich, da dieser eine schnelle Alternative zum Individualverkehr darstellt. Die bestehende Schienenverbindung zwischen Fürth Hauptbahnhof und Nürnberg Nordost wird derzeit nur für Rangier- und Dienstfahrten genutzt. Da eine leistungsstarke Verbindung von Fürth in den Nürnberger Norden derzeit fehlt und entlang der bestehenden Strecke in den nächsten Jahren am alten AEG-Gelände mit einer Bebauung zu rechnen ist, stellt die Verbindung Fürth Hauptbahnhof und Nürnberg Nordost eine sinnvolle Ergänzung des Liniennetzes dar. Zudem kann damit auch der für Freizeitaktivitäten interessante Landkreis Forchheim von Fürth aus schneller erreicht werden. Die Einbindung der Verbindung, sowie die weitere Verbindung nach Gräfenberg kann durch den Anschluss an die Rangau-Bahn und/oder die Zenngrund-Bahn erfolgen.

Ich beantrage daher:

- **Die Stadt Fürth spricht sich für einen Ausbau und die Nutzung der bestehenden Bahnstrecke zwischen Fürth Hauptbahnhof und Nürnberg-Nordost für den ÖPNV aus.**

- **Die Stadt Fürth fordert die Bayerische Eisenbahngesellschaft auf, die Verbindung im Zuge der nächsten Ausschreibung für den Schienenpersonennahverkehr im Großraum zu berücksichtigen und auszuschreiben.**

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Eichmann', with a long horizontal flourish extending to the right.

Stephan Eichmann
FDP Fürth